

Facultad de Economía desarrolló simulador de inversión y mercadotecnia

• MARIANA ALEJANDRA MUÑOZ MONJARÁS



EL RECTOR, maestro Manuel Villar Rubio, y el director de la Facultad de Economía, maestro Antonio Gutiérrez Gutiérrez, inauguraron el Simulador para Estrategias de Inversión y Mercadotecnia, un concurso que se realiza dentro del Laboratorio Financiero y Bursátil de la Facultad, en el que participaron 329 alumnos agrupados en 91 equipos coordinados por el doctor Manuel Gerardo Zulaica Mendoza, el pasado 17 de septiembre.

Al respecto, las autoridades universitarias mostraron su beneplácito por este tipo de actividades que permiten enriquecer la formación profesional de los alumnos de las licenciaturas que imparte la Facultad de Economía: Comercio y Negocios Internacionales y Economía.

El doctor Manuel Zulaica, docente de la Facultad, explicó que el simulador funciona como una empresa real: se crea un nombre y un logotipo, se establece la inversión inicial, que en este caso es de dos millones de pesos, y luego se cuenta anualmente la manera de vender acciones. Abarca seis trimestres en que los alumnos hacen la inversión inicial en la fábrica y en la producción, posteriormente establecen oficinas y tienen posibilidad de venta en diversos países del mundo.

Agregó que, como parte de las prácticas, se establecerá otro simulador que funciona como un operador de bolsa y espera contarse con él a mediados de este semestre o principios del siguiente. Finalmente, el doctor Zulaica Mendoza señaló que la actividad ha tenido muy buena respuesta, ya que al menos 40 por ciento del total de los estudiantes del plantel participaron. ■



Se realizó la VIII Cátedra de Investigación Clínica

• REDACCIÓN

LA MAESTRÍA en Ciencias en Investigación Clínica y el Cuerpo Académico de Epidemiología Clínica de la Facultad de Medicina llevaron a cabo, a finales del mes de agosto, la VIII Cátedra de Investigación Clínica Alvan R. Feinstein, *Educación médica: retos y desafíos*.

Las cátedras de investigación se realizan desde 2012 con el fin de conmemorar al doctor Feinstein, quien fue el primer profesor invitado del programa y trabajó con la primera generación de alumnos de la maestría durante una semana. La actividad se realiza anualmente y cuenta con la

presencia de profesores de gran calidad académica que interactúan con alumnos y docentes.

Muestra de ello fue la conferencia magistral "La educación superior en México", impartida por el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, doctor Enrique Graue Wiechers, en el Auditorio de la Unidad de Posgrados de la Facultad.

El doctor agradeció la invitación y compartió con los futuros médicos que la carrera le ha dejado una gran experiencia, la cual le ha permitido entender para qué sirve la ciencia y cómo puede aplicarse en los problemas que se presentan.

Añadió que permitir el contacto humano y atender a las personas de escasos recursos es uno de los temas primordiales de la profesión, pues el país tiene necesidad de transformarse y es ahí donde la medicina debe tener incidencia.

En la VIII Cátedra de Investigación Clínica también presentaron sus ponencias el director de la Escuela de Medicina de la Universidad Panamericana, doctor Gregorio Tomás Obrador Vera, y el decano de la Escuela de Medicina del Tecnológico de Monterrey, doctor Jorge Eugenio García Valdés. ■